

## TENNIS

# Schwertberger Clubhaus erstrahlt in neuem Glanz

**SCHWERTBERG.** Seit Oktober 2012 war die Sektion Tennis des ASKÖ Schwertberg mit dem Ausbau des Clubhauses beschäftigt. Aufgrund der engen Platzverhältnisse hatte man sich entschlossen, den Altbau genau um das Doppelte zu vergrößern.

Dass der Umbau gelungen ist, davon konnte sich die Öffentlichkeit am 27. April bei der offiziellen Eröffnungsfeier überzeugen. Bei seiner Ansprache bedankte sich Sektionsleiter Rudolf Peterseil bei den Gönnern und Sponsoren des Vereins für die finanzielle Unterstützung, bei Baumeister Franz Eichinger für die fachgerechte Errichtung, aber auch bei den



V. l.: Sektionsleiter Rudolf Peterseil, Baumeister Franz Eichinger, Obmann Christoph Gaßner, Vizebürgermeister Manfred Astleitner, Michael Wimmer, Obmannstellvertreter Reinhard Peterseil und Wolfgang Wimmer

Vereinsmitgliedern für die über Tausend geleisteten freiwilligen Arbeitsstunden. Achtundvierzig verschiedene Mitglieder waren an siebzig Arbeitstagen freiwillig im Einsatz. Besonders hervorgehoben

wurde die Leistung von Bauleiter Ludwig Pils, der die Planung und den Baufortschritt umsichtig und kompetent vorantrieb. Auf seinem Konto stehen über dreihundert unentgeltlich geleistete Stunden. ■



**Reitsport** Pferdefreunde aus nah und fern stellten sich kürzlich in Pabneukirchen wieder den Herausforderungen bei den Kastenhofer Classics. Sieger der Standard-Springprüfung der Klasse A wurde Dorian Sabaini (Bild) vom Reit-Fahrverein Mühlviertler Alm aus Bad Zell. Sonja Kastenhofer, (Sportunion Pabneukirchen) und Carina Bachtrog (URFV Bad Zell) landeten auf den Plätzen zwei und drei. Die weiteren Klassensieger: Michaela Kloibhofer, Lara Hofstätter, Elisabeth Vorwagner (alle Sportunion Pabneukirchen), Nora Wokatsch (RFV Mühlviertler Alm) und Carina Bachtrog (URFV Bad Zell).

## MOTORSPORT

## Race Days

**PERG.** Vergangenes Wochenende fanden am Wachauring in Melk die Race Days statt. Bei dieser Veranstaltung handelt es sich um einen Slalombewerb. Der eigentlich in der Driftchallenge startende Reinhard Höbart und sein Bruder Andreas versuchten sich hier erstmals nicht als „Quertreiber“. Nach anfänglichen Problemen damit, das Auto mal nicht ständig in den Drift zu zwingen, und mit fehlendem Benzindruck, also fehlender Leistung im unteren Drehzahlbereich, kam das Duo vom Rallye Club Perg schnell mit den Gegebenheiten zurecht. Immer wieder lösten sich die Brüder im teaminternen Bestzeitduell ab. In der Race-Klasse über zwei Liter Hubraum schaffte es Andreas Höbarth bei seinem ersten Renneinsatz auf Platz 21, sein Bruder Reinhard erreichte den 23. Klassenplatz. ■



Coach Siegfried Pöschl führte seine Mädels zum Landesmeistertitel.

## VOLLEYBALL

## Perger „Hornets“ sind neue Landesmeister

**PERG.** Am Freitag wurde in der letzten Runde der U13-Landesmeistertitel bei den Mädchen ausgespielt. Chancen auf den Titel durften sich noch VB Hornets Perg 1, ASKÖ Pregarten 1 und ASKÖ Linz Steg 1 machen. Das

Rennen um den Titel entschieden mit Siegen über beide Konkurrenten die Mädels aus Perg für sich. Nächstes großes Highlight ist nun am 1. und 2. Juni die U13-Bundesmeisterschaft in der Perger Bezirkssporthalle. ■